



並木中等story

令和3年6月2日号

肩書きだけではダメなんです！

事業や研究を進めるに当たって大切なことは何でしょう。いくつもあると思いますが、私は、第一に“ハートの持ちよう”をあげたいと思います。何かを成し遂げるには、その人の心持ちが正の方向を向いていることが不可欠です。さらに、粘り強く、考え抜く根性みたいなものが必要とされます。そのためにはどうしたらよいか。自分自身を磨いておく必要があるのです。このような時、「私は〇〇大学出身だから。」「〇〇の役職があるから。」とアピールする人がいますが、肩書きのある、なしは関係ありません。“〇〇大学出身だからひらめく”“役職が〇〇だから分かる”ということはありません。肩書き



なし、自分の力で勝負できないとダメなんです。そのためには、日々、自分や友達と考え抜くトレーニングが必要です。考えて、考えて、考えて、ひらめきを得る練習を続けてください。リーダーには必要なことがらです。結果だけが目立つことが多いですが、大切なのは、そのプロセスです。そのプロセスは見えないことが多いです。しかし、プロセスでの考え抜く経験が、将来素晴らしい結果を生み出すと思っています。

《祝 軟式野球部 関東大会ベスト8》

宇都宮市で開催された春季関東地区高等学校軟式野球大会において、本校は白鷗大足利高校に5対2で勝利しベスト8に輝きました。おめでとうございます。

なお、2回戦は強豪日大三高に対して延長11回まで健闘しましたが、3対2で惜敗しました。